
利用者の皆様方とお花見をしてきました！

昨年度はベランダでのお花見でしたが今年は近くではありますが

外出することができました。

私が仕事で大切にしていることは、「気持ちを想像すること」です。どん

なことに興味をお持ちなのか、不安に思っていることが無いか等、考えなが

ら声掛けをすることでご利用者様の気持ちを和ませたり安心していただくこ

とができるのではないかと思います。和んだ笑顔を見て私自身の励みにもな

ります。毎日勉強の連続ですが、少しでもご利用者様のほっとするきっかけ

になれるよう努めていきたいと思います。

私が仕事で大切にしていることは、「毎日を少しでも楽しく」です。3年前に入社さ

せていただいた時からコロナ禍ということもあり、ボランティア、外出等の制限がか

なり厳しい毎日が続いていました。介助時やお声掛け時、ほんの少しの時間の合間を

見て可能な限り利用者の方々とコミュニケーションを取るなどして、雑談等をさせて

いただいています。くだらないことを互いに笑いながら喋ることで少しでも笑っても

らえればと思っています。今年度こそは制限も緩和されることを願って、利用者の

方々とあれしたいこれしたいなどを話題にし、少しでも楽しみが増えるよう頑張って

いきたいと思います。
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今年も4月8日(土)に皆さんと花祭り行事を行いました。「花

祭り」とはお釈迦様のお誕生日を祝う仏教の行事で日本で最

初に花祭りが行われたのは、聖徳太子が活躍していた606年4

月8日とされています。現在の日本の花祭りは何をするかとい

うと、花で飾った小さなお堂の中の、生まれたばかりのお釈

迦様である誕生仏に、甘茶をかけて祝います。そして、甘茶

をもらって帰ったりもします。


